

Fuente: El Tiempo

Fecha: 30 de junio de 2009

Título: Banco de Leche se inaugura en 15 días

Link: <http://www.eltiempo.com.ec/noticias-cuenca/19552-banco-de-leche-se-inaugura-en-15-da-as/>

## Banco de Leche se inaugura en 15 días

**El Banco de Leche del hospital Vicente Corral Moscoso no tiene aún fecha de inauguración. La demora se debe a que realizan la adecuación del local con los equipos y muebles necesarios previstos para el funcionamiento.**

El Banco de Leche está instalado a lado de la morgue del hospital. Según el director, Danilo Encalada, esto no implica riesgo alguno por cuanto al lugar ingresarán las donantes más no los niños.

Las instalaciones del local serán controladas por un riguroso control de sistema de seguridad, el que no permitirá que ingresen algún tipo de virus o bacteria al lugar que pueda contagiar la leche materna.

El banco permitirá dar tratamiento a la leche mediante los pasos de extracción, preparación, pasteurización, esterilización y agregación de algo malo de la leche. La leche será administrada según como sea requerida y sus donantes serán las madres que tengan el líquido en exceso. La inauguración según su director, está previsto para aproximadamente 15 días.

---